

JULIO VERA GARCÍA

# Los SECRETOS de la SERENÍSIMA

Los guardianes de San Rocco

Atrapados en un enigma que cruza siglos,  
dos amigos desvelan la verdad sobre  
los rubíes malditos y los guardianes de  
San Rocco, desde las calles de Sevilla  
hasta los canales de Venecia.

Del autor de  
*La congregación  
de la Granada*

ALMUZARA

# Los secretos de la Serenísima

*Los guardianes de San Rocco*

Tras el gran éxito de *La congregación de la Granada*, Julio Vera García nos trae un nuevo y apasionante misterio histórico.

¿Qué oscuros secretos conectan Sevilla y la mágica ciudad de Venecia?

Guillermo y Nacho, dos amigos sevillanos con vidas muy diferentes, se embarcan en una búsqueda que los llevará desde las callejuelas del barrio del Arenal en Sevilla hasta los canales de la Serenísima. Todo comienza con la aparición de unos documentos antiguos que revelan una conexión oculta entre ambas ciudades, vinculada a la leyenda de los ocho rubíes malditos, que pertenecieron a la emperatriz Isabel y fueron enviados al dux de Venecia. Mientras investigan, los protagonistas descubren la existencia de los guardianes de San Rocco, una enigmática hermandad que ha protegido los rubíes malditos y los secretos que estos encierran durante siglos. A medida que desentrañan el pasado, se ven envueltos en peligros inesperados, con persecuciones y enfrentamientos que revelan la verdadera naturaleza de aquellos que buscan desvelar los mismos enigmas para sus propios oscuros fines.

Adéntrate en esta emocionante aventura llena de intriga y descubre los secretos que han permanecido ocultos durante siglos. ¿Estás preparado para desvelar el secreto de la Serenísima?

» Julio Vera García

SEVILLA • Novela Histórica • Editorial Almuzara

JULIO VERA GARCÍA, nacido en Sevilla y gran enamorado de su ciudad, se formó en el Colegio Salesiano de San Pedro en Triana, donde, tras sus estudios universitarios, ha venido desarrollando también su labor educativa, docente y directiva. Tras concluir su licenciatura en Ciencias Físicas y otras titulaciones vinculadas con la informática, comenzó su ámbito profesional en la enseñanza, aunque no tardó en completar sus estudios superiores en Realización de Cine, Televisión y Espectáculos, para así poder compatibilizar dos de sus grandes pasiones. Su inquietud por el mundo audiovisual le ha llevado a escribir y dirigir varios cortometrajes solidarios y sociales, como *La Ley Snell*, así como espectáculos musicales, videoclips de diversos artistas y documentales, como *Luz y embrujo*, sobre Luis Ortega Bru, destacando también la webserie *18.0*, con gran aceptación por parte del público y que le supuso una mención especial dentro de los premios andaluces Asecan. Hombre de familia, inculca a sus dos hijos el amor por su ciudad, al igual que sus padres hicieron con él desde pequeño, y desarrolla un minucioso trabajo de creatividad, profundización y documentación, con gran exigencia personal, en cada una de sus obras y proyectos. En 2024, fue reconocido por el Ayuntamiento de Sevilla como Trianero del Año por contribuir a la difusión cultural e histórica de su ciudad, entre otros méritos. Tras el éxito de *La congregación de la Granada* (Almuzara, 2022), donde nos sumergió en un fascinante mundo de aventuras en el que el misticismo y el arte se veían destinados a converger, el autor nos invita nuevamente a adentrarnos en sus enigmas con *Los secretos de la Serenísima*.



9788410524200

Thema: FV  
978-84-10524-20-0  
480 páginas, ilustrado  
Rústica con solapas  
15 x 23 x 3.1 cm · 615 g  
PVP: 23.95 €